

# Eidg. Departement des Innern (EDI)

---

01.06.2005 - 14:25 Uhr

## M. Jürg Brechbühl, vice-directeur, quitte l'OFAS au 31 août 2005

(ots) - Le vice-directeur de l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS) compétent en matière de prévoyance vieillesse et survivants, M. Jürg Brechbühl, quitte ses fonctions fin août 2005 et passe à l'économie privée.

Le conseiller fédéral Pascal Couchepin a pris connaissance de la démission de M. Brechbühl. Il le remercie pour le travail qu'il a accompli et pour son grand engagement dans le domaine de la prévoyance vieillesse et survivants durant une période difficile, marquée par plusieurs réformes dans l'AVS et dans la prévoyance professionnelle. M. Yves Rossier, directeur de l'OFAS, regrette que l'OFAS perde ainsi une compétence dans ce domaine, mais se réjouit que M. Brechbühl puisse saisir une nouvelle chance professionnelle.

M. Jürg Brechbühl est entré à l'OFAS en septembre 1982. Jusqu'en 1997, il a exercé ses activités dans le domaine de l'AVS, à la fin comme chef de division suppléant. De 1997 à 2001, il a assumé la fonction de chef de l'état-major de l'OFAS et, depuis le 1er janvier 2002, il dirige le domaine Prévoyance vieillesse et survivants en se consacrant principalement à l'AVS et à la prévoyance professionnelle.

Office fédéral des assurances sociales  
Service d'information

Renseignements : tél. 031 322 90 61  
Jürg Brechbühl, vice-directeur de l'OFAS

tél. 031 322 46 40  
Yves Rossier, directeur de l'OFAS

Vous trouverez les communiqués de presse de l'OFAS et diverses informations sur le site [www.ofas.admin.ch](http://www.ofas.admin.ch).

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100491026> abgerufen werden.